

# Un érable, « symbole des valeurs de l'école »



Chacun a jeté de la terre au pied de l'érable.



Les enfants ont accroché des dessins dans l'arbre.

Vendredi 14 décembre, les élèves, leurs enseignantes, le maire de Choilley, Bernard Chaudouet, celui de Cusey, Richard Grépin, Isabelle Cothenet, représentant l'Education départementale, les parents d'élèves entouraient la Déléguée départementale de l'Education nationale (DDEN)

Danielle Rol, lors de la plantation de l'arbre de la laïcité. Après s'être rassemblés autour de l'érable, les enfants ont terminé la plantation en jetant de la terre au pied de l'arbre. Puis, un écriteau a été installé pour témoigner de cette plantation. Un ruban tricolore a été posé et les élèves, sensibilisés à la

laïcité, ont attaché leurs dessins où figuraient des devises lues à voix haute. Ils ont ensuite entonné "La Marseillaise" et la déléguée, Danielle Rol, a prononcé un discours mettant en exergue les valeurs laïques : « Cet arbre, à travers le principe de laïcité, contribuera à assurer la pérennité de notre engagement aux

côtés de cette grande école, véritable pilier de notre République. Souhaitons que cet érable grandisse bien dans notre contrée. Il restera le symbole des valeurs de l'école ». Après avoir remercié les personnes ayant participé à cette cérémonie, Richard Grépin a convié chacun à un copieux goûter.